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2. Comunicazioni della seduta consiliare del 17.10.2024.

Presidente 

Al punto 2 ci sono le comunicazioni. Diamo la parola a chi

ha da fare delle comunicazioni, ma ci raccomandiamo appunto

che  siano  comunicazioni,  non  interventi.  L'altra  volta

abbiamo  fatto  un  po'…   Prende  la  parola  il  Consigliere

Corcelli.

Consigliere Corcelli

Corcelli, Partito Democratico ore 15:07. Vorrei informare

un  pochino  tutti  i  Consiglieri  che  stiamo  avendo  dei

problemi  seri  sulle  telecamere  di  videosorveglianza  sul

territorio  municipale.  Porto  alla  vostra  attenzione  una

mail  che  ho  inviato  il  3  agosto  per  ripetuti  gesti

vandalici in parco Maugeri. 

Direttore 

Alle 15:08 entra il Consigliere Luisi.

Consigliere Corcelli

Vi dicevo, il 3 agosto ho inviato una mail in merito a dei

ripetuti  gesti  vandalici  che  ci  sono  stati  nel  parco

Maugeri.  A  distanza  di  circa  un  mese,  ho  ricevuto  una

risposta  dal  comandante  del  corpo  della  Polizia  Locale
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generale Palumbo, che usa queste testuali parole, mi dice:

Oggetto  di scontro  vostra richiesta  del giorno  3 agosto

avente  ad  oggetto  visionare  ripresa  telecamere  parco

Maugeri per ripetuti gesti vandalici, mi risponde dicendomi

“In merito alla vostra richiesta in  oggetto indicata, si

comunica che all'interno del parco Maugeri il sistema di

videosorveglianza non era funzionante in quanto l'impianto

presentava  anomalia  di  natura  tecnica”.  Chiaramente  come

risposta non mi ha assolutamente soddisfatto.

Direttore 

Mi  scusi  Consigliere,  entra  alle  15:09  il  Consigliere

Battista. 

Consigliere Corcelli

Lo stesso giorno, rinvio un'altra mail chiedendo se ad oggi

il  sistema  di  videosorveglianza  è  funzionante  a  parco

Maugeri.  Io  dal  13  settembre  non  ho  ricevuto  risposta.

Quindi la mia richiesta è questa: la chiedo ufficialmente

alla  dottoressa  Valla,  di  chiedere  ufficialmente  una

mappatura oppure un censimento chiamiamolo come vogliamo,

di tutte le telecamere presenti sul Municipio 1 comunali,

io credo se non c’è la facessero perché credo che sia -

come dire - utile per sapere dove abbiamo le telecamere,

sapere quelle che abbiamo, sapere quelle che funzionano e

sapere  quelle  che  sono  collegate  alla  Polizia  Locale,
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perché  pare che  ci abbiamo  ricevuto delle  risposte dove

dicono  addirittura  che  ci  sono  telecamere  non  collegate

alla Polizia Locale e quindi non possiamo dare seguito alle

nostre richieste di visione di filmati. 

Direttore 

Scusate un secondo, alle 15:10 entra il Consigliere Albore.

Consigliere Corcelli

Quindi la mia richiesta credo che sia stata chiara, fare

questa richiesta ufficiale alla ripartizione alla Polizia

Locale, all'assessore Palone insomma, magari al mondo per

quanto meno cercare delle risposte, sperando che arrivi.

Presidente 

Noi la facciamo la richiesta, vediamo cosa ci rispondono.

Consigliere Corcelli

Ci comporteremo di conseguenza se non arrivano risposte.

Grazie. 

Presidente 

A chi passiamo la parola? Ci sono altre comunicazioni? Il

Consigliere Bratta. 

Consigliere Bratta
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Luca  Bratta,  ore  15:10,  Fratelli  d'Italia.  Presidente,

vorrei  che  lei  mi  rispondesse  a  tre  problematiche  ben

precise. La prima interessa la sede istituzionale del primo

Municipio, questo Palazzo dovrebbe rappresentare per la sua

storicità lo splendore dell'intero Municipio, ma in realtà

Presidente  rappresenta  appieno  il  degrado  che  prolifera

nella nostra città. Presidente, la politica la si fa nelle

sedi opportune, i Tik Tok e video vari lasciamoli a chi fa

altro  nella  vita,  perché  finora  noi  abbiamo  visto  solo

questo. La seconda tematica invece riguarda il commercio

regolare, chiedo a lei Presidente come intende tutelarlo.

Per  anni  ho  denunciato  lo  stato  igienico-sanitario  dei

mercati rionali coperti, gli stessi oggi vedono lì sfilarci

all'interno senza interagire con la prima Commissione, la

Commissione permanente. Nel corso degli anni avete diviso

la città in zone di Serie A e di Serie B, e addirittura

l’illegalità è stata sponsorizzata nel corso degli anni a

livello  mondiale. La  terza e  concludo, riguarda  la mail

arrivata  ad  alcuni  Consiglieri  di  maggioranza  e  di

opposizione, dove si chiede espressamente di non mandare

segnalazioni  alle  ripartizioni,  ma  di  non  trarre  le

richieste a lei. Però noi anche se inoltriamo le richieste

ad  oggi  non  abbiamo  avuto  nessuna  risposta  a  tutte  le

nostre segnalazioni. Grazie mille, ho concluso. 

Presidente 
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Rispondo direttamente.  

Consigliere Battista 

Grazie  Presidente,  Nicola  Battista,  Partito  Democratico.

Volevo  solo  fare  una  preghiera  relativamente

all’aggiornamento del sito del Municipio 1, ho visto con

piacere  che  sono  iniziate  alcune  modifiche  relative  ai

componenti del Consiglio, gradirei diciamo nel più breve

tempo  possibile  che  si  potessero  inserire  i  componenti

delle  Commissioni  con  gli  argomenti  e  che  si  potessero

aggiornare anche tutti i nominativi, magari corredandoli di

foto. L’ho visto due giorni fa, la ringrazio Dottor Stasi

lei come sempre efficace ed efficiente, ringrazio tutti,

non solo il Dottor Stasi, ma anche la direzione, perché è

importante  diciamo dare  un messaggio  che le  cose stanno

andando in una certa maniera. Altra segnalazione che volevo

fare  era  quella  relativa  alla  necessaria  potatura  degli

alberi insistenti la Chiesa di Sant'Antonio. La Chiesa di

Sant'Antonio  da  qualche  anno  è  diventata  Santuario,  mi

hanno segnalato che vi sono delle problematiche relative

agli alberi che sono diciamo infestati, invasi da alcuni

ratti,  non  vorrei  che  si  verificasse  quanto  è  successo

nelle settimane precedenti su corso Sonnino, dove a causa

della mancata potatura e degli agenti atmosferici che si

sono  abbattuti  sulla  città,  nell'ultima  settimana,  sono

intervenuti i Vigili del Fuoco che sono stati costretti ad
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abbattere degli alberi che ci hanno messo se non ricordo

male  più  di  quindici  anni,  quindici,  vent'anni  per

crescere. Quindi gradirei che si potesse attivare un’azione

di  prevenzione  rispetto  a  questi  episodi.  Volevo  anche

chiedere  se  effettivamente  a  seguito  delle  nostre

segnalazioni  in  Consiglio,  venissero  trasmesse  delle

lettere o delle comunicazioni alle ripartizioni competenti

e  in  questo  caso  gradirei  riceverne  eventualmente  copia

anche digitale sulla mail personale. 

Mi  segnalano  inoltre  un  necessario  rifacimento  della

segnaletica orizzontale nei pressi della strada adiacente

il teatro Tim e il PalaFlorio, alla fine di questa strada

che  costeggia  anche  le  scuole  superiori,  vi  è  una

situazione di pericolo che causa costantemente tutta una

serie  di  incidenti,  ed  è  necessario  quindi  attivarsi

affinché vi sia una efficace segnalazione, indicazione non

solo orizzontale, ma anche verticale. Grazie Presidente.

Consigliere Boccasile 

Buonasera, Consigliere Boccasile. Mi volevo riallacciare al

discorso del Consigliere Bratta, in quanto in virtù delle

selezioni che inoltriamo settimanalmente alla Commissione

competente, che poi da quello che so dovrebbe girarle tutte

alla Presidente che le inoltra alle ripartizioni. 

Direttore 
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È uscito il Consigliere Biancofiore alle 15:17.

Consigliere Boccasile 

Allora, in virtù proprio del discorso che le segnalazioni e

le comunicazioni che ha inoltrato il Consigliere Bratta in

quanto al discorso delle segnalazioni, alle problematiche

che  affrontiamo  quotidianamente  sul  territorio.  Noi

inoltriamo alla Commissione permanente che in quel caso la

gira a lei per girare le ripartizioni di competenze. Come

ha  visto  ieri  anche  in  chat,  a  parte  il  Consigliere

Ventrella di pari passo io comunque continuo a inoltrarle

anche  su  Bari  unica  che  sinceramente  non  abbiamo  avuto

nessun  riscontro  di  nulla.  In  virtù  di  questo  vogliamo

sapere, oppure una mia proposta, siccome poi pensar male fa

star  bene,  il  Centrodestra  prepara  il  suo  Report

settimanale,  e  il  Centrosinistra  prepara  il  suo,  così

domani possiamo avere dei riscontri anche agli interventi

che si effettuano effettivamente sui territori, perché se

deve essere sempre qualcosa che magari se uno conosce o

conosce l'Assessore di competenza, magari si interviene al

momento, oppure un altro Consigliere dopo è impossibile,

dopo sei mesi per aggiustare un marciapiede adiacente un

portone dove c'è un disabile che scende ogni giorno e non

riesce a trasportare il carrozzino, mi sa che questa è una

così urgente e nessuno dà la risposta. Ieri per la quinta

volta  ho  inoltrato  l'ennesimo  sollecito,  stamattina
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qualcuno ha risposto dicendo non mandarmi più a me le mail

perché urbano non fa più parte di quella ripartizione. Fra

poco da quello che mi è dato di sapere anche Arborea va

via, quindi volevo capire a chi dobbiamo inoltrarle queste

richieste,  e  magari  se  c'è  la  possibilità  di  sapere

realmente  noi  Centrodestra  facciamo  il  nostro  Report

settimanale, e il Centrosinistra… è così almeno diamo un

segnale, capiamo realmente se effettivamente perché è più

semplice controllare le proprie selezioni, possono essere

dieci, cinque, una che non duecento che poi alla fine non

hai contezza di controllarle. 

Poi allaccio alle potature degli alberi. Io ho fatto una

richiesta  con  email  istituzionale  alla  ripartizione  in

virtù  della  Don  Orione,  nella  scuola,  dove  comunque

persistono  ancora  degli  alberi  che  realmente  solo

pericolosissimi, siccome sono entrati nella scuola, hanno

pulito, hanno tolto tutte le erbacce che c’erano, però gli

alberi sono rimasti ancora in quelle condizioni, non vorrei

con delle piogge torrenziali, dei venti, quindi sollecitare

realmente un intervento urgente in quel plesso, perché gli

alberi  di  Pino  specialmente,  sono  diventati  maestosi  e

corposi. Poi mi riallaccio a un altro discorso per quanto

riguarda il playground di Japigia, per chi non lo sa a

Japigia abbiamo un playground di una scuola in via Peucetia

anomalo, fatto all'interno di una scuola, dove comunque era

nato…
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Direttore 

Scusi  un  attimo  Consigliere,  rientra  il  Consigliere

Biancofiore alle 15:21.

Consigliere Boccasile

Era  nato  la  mattina  a  disposizione  della  scuola,  il

pomeriggio per i bambini del primo Municipio. Dopo tante

segnalazioni,  dopo tanti  interventi, da  quello che  so a

marzo sono andati a fare un sopralluogo perché anche la

dottoressa ha avallato giustamente la mia richiesta, con

l'ingegner Toritto. Ad oggi siamo arrivati ad ottobre, non

abbiamo avuto nessuna risposta perché là basta aprire un

cancello, entrare dentro e lasciarlo libero accesso per i

bambini del territorio. Questo e quello che volevo dire,

grazie.

Consigliere Albore 

Consigliere Albore De Caro per Bari, 15:22. Mentre questa

volta mi devo complimentare invece sia con la Presidente,

con  tutto  lo  staff,  la  massima  Assise  per  la  nostra

Commissione,  la  Presidente  Araldo  Francesca,  il  Vice

Presidente  l'avvocato  Mario  Coscioli  e  con  tutta  la

Commissione,  con  Rosaria,  il  sottoscritto,  Vittorio  per

Gallini,  Luisi  Fabrizio  e  Giuseppe  Corcelli.  Il  motivo,

perché finalmente dopo quasi due anni, ragazzi, perché dopo
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tante  lettere,  dopo  che  rompo  le  scatole  alla  mia

Presidente, perché finalmente parco Maierotti, via Brigata

Regina con angolo corso Mazzini stanno cominciando sia per

quanto  riguarda  l'arredo  urbano,  stanno  pitturando  le

panchine,  a  breve  cominciano  anche  la  potatura  degli

alberi. Va bene, questi due anni, quando ci vuole anche un

ringraziamento, ci vuole. 

Consigliere Iusco

Claudio  Iusco,  Partito  Democratico  ore  15:23.  Penso  di

sollevare  una questione  ormai nota,  e cioè  quella della

mancanza di personale amministrativo, quindi io gentilmente

sono  qui  a  fare  ufficialmente  la  richiesta  di  altro

personale amministrativo per poter svolgere in tranquillità

e senza affanni i nostri ruoli e per non far andar appunto

in affanno il personale che già lavora con noi. Grazie. 

Consigliere Biancofiore 

Nicola  Biancofiore,  Bari  bene  comune,  ore  15:24.

Presidente, colgo la segnalazione del Consigliere Iusco per

segnalare  a mia  volta quello  che è  emerso dall’incontro

tecnico con i servizi sociali e quanto invece comunicato

all'Assessora Vaccarella in un incontro istituzionale. Il

servizio  sociale  ci  riferisce  che  ci  sono  delle  novità

mancanti come i colleghi e le colleghe sanno, noi abbiamo

un  rapporto  che  deve  essere  rispettato  tra  numero  di
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cittadini  e numero  di assistenti  sociali e  di educatori

professionali. Allora noi siamo nella condizione in cui gli

educatori professionali o sono distratti, nel senso sono

stati spostati, trasferiti, o si sono trasferiti in altre

ripartizioni e abbiamo al momento due assistenti sociali

mancanti, ma sembra che diciamo il bilancio possa essere

ancora  più  diciamo  negativo  con  l'arrivo  della  fine

dell'anno, perché ci sono trasferimenti, ci sono concorsi

vinti  e  quindi  noi  abbiamo  il  servizio  sociale,  che  è

manchevole di alcune unità. Quindi Presidente, io ti affido

questa  richiesta  che  ci  hanno  fatto  i  servizi  sociali,

ribadiscono  l’abbiamo  già  affidata  ai  Presidenti  di

Commissione comunali pari opportunità e welfare e l'abbiamo

affidato anche all'Assessore alla giustizia sociale diritti

civili  e  l'inclusione  Vaccarella.  Quindi  Presidente  ti

preghiamo di farti portavoce di questo perché il servizio

sociale, non solo si occupa dei cittadini e delle cittadine

e quindi delle situazioni di fragilità e di criticità, ma

collabora anche con le istituzioni, e quindi con la parte

politica per la preparazione dei progetti che poi andranno

a bando, quindi io credo che sia importante per l'organo

politico sostenere l'Amministrazione questa richiesta a chi

di competenza. Grazie Presidente, grazie a tutti e a tutte.
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Consigliere Valentini

Valentini De Caro per Bari, 15:27. Io mi collegarei alle

comunicazioni  che  hanno  fatto  i  colleghi  Bratta  e

Boccasile,  la  formuleremo  in  modo  diverso  la  domanda,

rispetto  alle  segnalazioni  che  facciamo  con  i  report

settimanalmente, me lo può dare anche successivamente al

Consiglio, ha in percentuale diciamo l'esecuzione di questi

interventi, a parte quelli dei lavori pubblici che sappiamo

che  hanno  bisogno  di  diverso  tempo,  quelli  della

Commissione dell'ambiente e altri, in che percentuale sono

evase le nostre segnalazioni. Poi in riferimento sempre a

quanto detto dal collega Boccasile, secondo me il fatto di

distinguere,  perché  collega  nella  tua  comunicazione  hai

detto  se  quello  conosce,  però  teniamo  presente  che  il

report che noi diamo, non mettiamo il nome della persona

sotto,  non  è  indicato,  quindi  alla  Presidente  Ferretti,

almeno  da quello  che parte  dalla nostra  Commissione, le

segnalazioni vengono fatte senza indicare il nome di chi la

sta facendo. Quindi secondo me è controproducente da parte

mia fare come dice… 

Intervento 

Faremo diversamente politica, poi andremo con i social e

andremo sul posto dopo sei segnalazioni, sei mesi che non

interviene nessuno, facciamo un altro tipo di politica. 
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Consigliere Valentini 

Sì,  ma questo  secondo me  riguarda anche  le segnalazioni

fatte dalla maggioranza. Io non penso che l’Assessore che

ha una email sappia già che è di Boccasile o di Valentini.

Allora se questa procedura non funziona io le do ragione,

se  ad  oggi  le  segnalazioni  non  vengono  evase,  però  sul

fatto che possa essere fatta una e non l’altra non sono

d’accordo. 

Intervento 

Indubbiamente,  però  Consigliere  Valentini…  comunicazioni,

stiamo  dicendo  giusto  una  cosa,  a  questo  punto  io  ogni

settimana  rimarrei  sempre  le  stesse,  perché  inoltrare

altre, e magari se è una, non si riesce a risolverle, io

rimanderei  sempre  le  stesse  comunicazioni,  inoltrerei

sempre  le stesse,  fino a  quando quelle  segnalazioni non

vengono evase. 

Consigliera Araldo 

Araldo  Francesca,  15:30  Leccese  Sindaco.  Volevo

approfittarne  a  questo  punto  per  comunicare  che  come

Commissione  ambiente,  noi  abbiamo  già  inoltrato  la

richiesta in un uno dei report della nuova piantumazioni di

quelli  che  sono  gli  alberi  mancanti  su  Corso  Sonnino  e

proprio riguardo ai report, noi come Commissione abbiamo

iniziato nell’ultima settimana, nelle ultime due settimane

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 17



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare - Seduta consiliare 24 Ottobre 2024

a provare anche ad avere un riscontro delle segnalazioni

fatte, ovviamente perché più o meno, almeno quelle partite

dai  componenti  della  Commissione,  abbiamo  provato  a

verificare  che  quelle  determinate  segnalazioni  fossero

state o meno risolte e quindi abbiamo potuto verificare che

alcune  segnalazioni  sono  ancora  in  attesa  di  essere

risolte,  altre  invece  sono  state  risolte.  Quindi

innanzitutto condivido con il Consiglio il fatto che alcune

segnalazioni vengono… Cioè non c’è un ignorare automatico

di tutto il report, anche perché sennò sarebbe veramente

problematico  il  lavoro  che  stiamo  portando  avanti,

perderebbe di senso. Effettivamente noi le segnalazioni che

ci  rendiamo  conto  che  non  sono  state  ancora  risolte  le

reinoltriamo. Su questo discorso mi collego al Consigliere

Valentini  rispetto  al  fatto  che,  credo  che  l’obiettivo

debba essere quello di trovare metodo più efficace perché

le segnalazioni vengono accolte. Secondo me il report in

questo,  anche  dell’anonimato  della  segnalazione  ci

garantisce proprio che alcune non vengono ignorate perché

non sono arrivate da chi è amico di o conosce. Quindi in

questo  io  forse  mi  sentirei  più  tranquilla  con  le

segnalazioni fatte da report. Stessa cosa su dividere su

maggioranza e minoranza, quello però diciamo che il tema

non è la risoluzione della segnalazione ma poter dire chi

l’ha fatta, che mi sembra un tema diverso.   
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Presidente  

Io do brevemente delle risposte accogliendo le istanze, le

segnalazioni  come  quella  del  Consigliere  Battista,  come

quella  del  Consigliere  Corcelli,  Iusco,  il  Consigliere

Biancofiore  ha sottolineato  una questione  che per  noi è

fondamentale,  anche  con  la  direttrice,  con  il  Vice

Presidente avevamo fatto un incontro preliminare con tutto

lo staff, questa mattina io ho incontrato in occasione di

un evento istituzionale l’Assessora Vaccarella e ho ripreso

la  questione,  sarà  mia  cura  rivolgermi  a  questo  punto

direttamente a chi gestisce il personale e quindi peraltro

sottolineo che la questione della direttrice era stata già

ampiamente e affrontata e l’alert era partito già da tempo

prima che poi gli stessi assistenti prendessero coraggio

per  sottoporre  la  questione.  La  questione  delle

segnalazioni.  Noi  abbiamo  fatto  una  congiunta  con

l’Assessore Scaramuzzi, ed è servita a spiegare qual è il

metodo che con l’Assessore Scaramuzzi si è adottato con le

cinque Presidenti, per evitare per noi non è un modo per

accentrare,  è  un’incombenza  in  più,  diciamo  è  quasi

all’attività di segreteria che facciamo, ma è un modo per

gestire in maniera più veloce il recupero di segnalazioni,

perché  attualmente  i  lavoratori  dell’Ivop  sono  circa

un’ottantina  rispetto  ai  duecento  e  qualcosa  di  qualche

tempo fa. Quello che hanno chiesto l’Assessore Scaramuzzi

era di cercare di concentrare le segnalazioni settimanali
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in una sola mail che come si è detto, non mi ricordo se

l’ha detto il Consigliere Valentini, naturalmente non so se

avete  mai  visto  come  vengono  redatti  questi  report,  i

report sono redatti scrivendo qua c’è questo problema, foto

1 e alleghiamo le foto. Quindi non c’è scritto né chi l’ha

segnalato, naturalmente ad oggi la questione che tutti e

cinque le Presenti hanno riscontrato, è difficoltà di avere

dall’Ivop  ma perché  non hanno  proprio la  possibilità di

farlo  al  momento,  un  riscontro.  Allora  il  riscontro  ci

arriva  come?  Interagendo  direttamente  da  chi  ci  ha

segnalato,  se  la  cosa  è  stata  risolta  al  momento  lo

capiamo, ma come vi avevo anticipato l’Assessore, siamo in

una fase di rodaggio perché è stato deciso che ci sarà

assegnato per ogni Municipio, un funzionario e un’azienda.

Quindi  diciamo  che  questa  cosa  è  ancora  in  rodaggio,

peraltro attualmente si sta firmando l’affidamento a nuova

ditta di manutenzione, e poiché i sono dei tempi tecnici,

si può lavorare soltanto sulla straordinarietà degli eventi

e non su cose che si possono procrastinare alla firma che è

roba  di  giorni.  Quindi  le  segnalazioni  al  momento,  le

presidenti, perché non è una cosa che riguarda solo me, le

fanno  all’il  All’assessorato  all’ambiente  e  il  report

arriva  dalla  seconda  Commissione  e  all’Assessorato  ai

lavori pubblici il report arriva dalla prima Commissione.

Basta, non ci sono altri report, ed è il modo per evitare

che arrivino da 20 Consiglieri ogni volta una segnalazione
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diversa perché è quasi certo che 80 perché che fanno anche

altro  non  riuscirebbero  mai  ad  avere  una  situazione

generale sotto controllo. Detto questo, tutte le proposte

sono ben accette, però nel momento in cui c’è l’anonimato

siamo tutti uguali, è il Consiglio che lavora perché si

risolvano  i problemi,  però voi  deciderete come  fare. Il

Consigliere Bratta, quindi quando ho chiesto la mail non è

per  accentrare  verso  di  me  un  ruolo  da  interlocutrice

solitaria con i due Assessorati, ma semplicemente perché

gli  Assessori  hanno  detto  la  mail  della  Presidente

racchiude tutte le segnalazioni dei Consiglieri, quindi è

semplicemente questa. È un metodo che si è adottato con i

due Assessorati di competenza. È questa è una richiesta in

particolare  dell’Assessorato  all’ambiente,  però  adesso

questo lo vediamo. Sulla questione del commercio regolare

chiederò all’Assessore Petruzzelli di essere qui, perché si

sta lavorando anche per trovare una linea comune di azione.

Per  il  Municipio,  io  sono  arrivata  in  un  Municipio  che

penso fosse lo stesso modo per cinque anni e credo che

qualcosina stia cambiando. La persona ha tutta la libertà

di venire a dormire qua.  La persona che sta dormendo qua

ha  tutta  la  libertà  di  farlo.  Detto  questo,  per  quanto

riguarda invece la vivibilità e tutto quello che si può

fare a favore del Municipio, sin dal mio insediamento penso

che qualcosina si sia cominciata a fare, e non disdegno il

fatto che diciamo se qualcosa si farà di qui a poco tempo,
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però poi dovrà risultare che l’ha fatta una persona sola e

non  tutti, perché  da affiggere  anche i  cartelli uscita,

l’ho fatto io, quindi non è un problema dare più dignità,

io  sono  la  prima,  dare  più  dignità  ai  luoghi  che  si

abitano. Non abbiamo sponsorizzato, sta usando un termine

improprio, nessuno ha sponsorizzato. Le telecamere comunque

registrano, le telecamere registrano internamente. Sì, le

telecamere  comunque  registrano  internamente.  Comunque

queste sono comunicazioni. Andiamo avanti.  

 

Intervento  

Posso  l’ultima  comunicazione  che  è  inerente,  non  le

telecamere,  poi  mi  taccio.  L’ultima  fatta  che,  cioè  la

prima volta che è venuto qua l’Assessore Scaramuzzi, quindi

ci deve esser una circolare che al primo Municipio doveva

gestire come priorità 900 mila euro, se non sbaglio, per i

lavori pubblici e voleva una lista di priorità, cioè mi sa

che  era  31  ottobre  se  non  erro,  e  la  stiamo  facendo,

qualcuno sa qualcosa. Parlo, entro il 31 bisogna dare delle

priorità.  

 

Presidente  

Allora questa è una domanda, non è una comunicazione.  
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Intervento  

È una domanda, siccome siamo arrivati fino a fine mese,

siccome  facciamo  una  Commissione  congiunta,  poi  si  è

bloccato tutto e nessuno ha detto nulla. Quindi ognuno di

noi come priorità, però se ha portato in Consiglio, però

priorità.  

 

Presidente  

Possiamo andare avanti.  
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Annamaria Ferretti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

05/02/2025 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 05/02/2025 

 Il Segretario verbalizzante 

Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
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          L'incaricato 

 

Bari,  
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Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n.82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 
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